

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0101/2015/AN

Antragsteller: CDU, HD'er, SPD
Antragsdatum: 20.10.2015

Federführung:
Dezernat IV, Bürgeramt

Beteiligung:

Betreff:

**Probleme mit den neuen Plakatierrichtlinien/
Darstellung der bisher eingegangenen Beschwerden**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	12.11.2015	Ö		
Ausschuss für Bildung und Kultur	10.03.2016	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	16.03.2016	Ö		
Gemeinderat	23.03.2016	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0101/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors.
Thomas Barth, stv. Vors., Schriftführer
Waseem Butt, stv. Vors.
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Alexander Föhr
Alfred Jakob
Matthias Kutsch
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé
Otto Wickenhäuser

16. Oktober 2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Probleme mit den neuen Plakatierrichtlinien/Darstellung der bisher eingegangenen Beschwerden

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Begründung:

Uns erreichen derzeit massive Beschwerden wegen der neuen Richtlinien. Einer der nachvollziehbaren Hauptkritikpunkte ist, dass örtliche Vereine nicht mehr ausschließlich in ihrem Stadtteil plakatieren und damit auf lokale Veranstaltungen hinweisen können. Auch einige kulturelle Einrichtungen werden gegenüber denen, die über feste Plätze verfügen, benachteiligt. Wir bitten um Darstellung aller bisher bei der Stadtverwaltung eingegangenen Beschwerden und um Vorschläge, wie die benannten Probleme gelöst werden können.

**gezeichnet CDU-Fraktion,
gezeichnet Matthias Diefenbacher, HD'er-Fraktion,
gezeichnet Larissa Winter-Horn, HD'er-Fraktion,
gezeichnet SPD-Fraktion**